

St. Germain le 2 août 1869

Cher Compère,

Je vous ai écrit le 18 courant, vous envoyant un article sur l'Algérie et une séance de la Société d'anthropologie. Voici une nouvelle séance. C'est la dernière, nous sommes pour le moment en vacances.

Alors vous a aussi adressé un article avec dessins à l'appuit. J'espère que le tout vous est bien venu.

Dans le temps vous m'avez demandé qui s'était à Copenhague. Je n'ai pas cité M. Alexandre Bertrand, Arthur Roubé, Henri Martin, Penquilly & Haridon, de Lina, peut-être Rebonn, et d'autres que j'oublie ou que j'ignore.

Je regrette fort de ne pas pouvoir me joindre à vous, mais impossible de quitter le Musée tous les deux.

Les Promenades au Musée sont terminées, donc à bientôt mon dernier fascicule de matériaux 1868.

Bonté à vous

G. de Montillet